



El presidente nacional del Partido Acción Nacional, Jorge Romero Herrera, anunció una profunda renovación en la imagen y estrategia del PAN a nivel nacional, colocando a la ciudadanía como el eje central de todas sus acciones políticas y de representación pública, el anuncio fue realizado durante una conferencia de prensa donde detalló que el próximo 29 de noviembre se llevará a cabo un proceso interno para seleccionar a las y los candidatos más competitivos del partido, como parte de una etapa de relanzamiento rumbo a los nuevos desafios electora-

## Jorge Romero anuncia renovación del **PAN**

Romero subrayó que el PAN mantendrá firme su papel como fuerza de oposición responsable y vigilante, especialmente en entidades como el Estado de México, donde, de acuerdo con cifras recabadas por el partido, más del 60 por ciento de los automovilistas han tenido que modificar sus rutas debido al mal estado de las vialidades, esta problemática, dijo, ha sido ignorada por los gobiernos municipales de Morena, a pesar de las evidencias presentadas por la ciudadanía y medios locales.

El dirigente también criticó las declaraciones de la presidenta nacional de Morena, quien aseguró que no existen deficiencias de infraestructura en sus gobiernos, lo que calificó como una falta de contacto con la realidad cotidiana de millones de mexicanos.

En materia legislativa, Romero presentó una agenda centrada en seguridad, salud y transparencia, que incluye la creación de una Fiscalía especializada en delitos contra el transporte y en ciberseguridad estatal, así como un fondo

estatal para fortalecer la seguridad municipal y realizar auditorías semestrales sobre el uso de recursos públicos.

Planteó además una reforma a la Ley de Salud que permita establecer un tablero público de medicamentos y compras transparentes, junto con auditorías específicas al gasto en salud y mecanismos que garanticen el abasto de medicinas en comunidades vulnerables, propuso también una reforma a la Ley de Obras Públicas que obligue a que los contratos se basen en desempeño y se publiquen de forma abierta, incluyendo un fondo municipal exclusivo para mantenimiento vial.

Finalmente, alertó sobre los riesgos que representa la nueva **Ley de Comunicaciones**, al permitir que las autoridades soliciten información personal a compañías telefónicas sin orden judicial, afectando ya a más de cinco mil ciudadanos, por lo que advirtió que esta legislación representa una amenaza directa a los derechos de privacidad de toda la población.

## MILENIO°

## Candidatos aun sin *linaje* azul, la apuesta del PAN

**Relanzamiento.** Iremos por personas con arraigo en la calle para dar la sorpresa en las elecciones, adelanta Jorge Romero

PEDRO DOMÍNGUEZ

El PAN comenzará a elegir como candidatos a quienes "estén mejor posicionados en las calles", aunque no sean militantes, ya que está comprobado que lo que gana son las personas, no los partidos, subrayó Jorge Romero, líder nacional del blanquiazul.

"Es algo que habremos de plasmar el 29 de noviembre en una asamblea nacional para reformar nuestros estatutos, en los que va a quedar que las mujeres y los hombres más competitivos en la calle van a ser nuestras candidatas y candidatos...

"Ya tenemos comprobado que gana más la marca de una persona que la marca de un partido, tenemos los piesen el suelo", manifestó.

En conferencia de prensa en el Estado de México, tras encabezar una protesta contra los baches, Romero insistió: "Acción Nacional abre las puertas a las mujeres y los hombres más capaces, así de simple".

Precisó que uno de sus objetivos es contrastar con los electores "cómo les va cuando viven en un gobierno de Morena y cómo en un gobierno del PAN".

El dirigente albiazul expuso que también privilegiarán las propuestas. "En el PAN entendemos que vamos y habemos de entrar a un nuevo chip, una nueva frecuencia también propositiva. Nos van a reconocer ya desde un enfoque de proponer, de ser activos", expresó.

Dejó en claro que esta nueva etapa no significa dejar de denunciar las cosas que están mal en el país, pero el trabajo se realizará bajo las costumbres y principios panistas.

"En el PAN no necesitamos groserías, no necesitamos empujones, ni gritos, sino como lo llevamos haciendo por casi 90 años, señalando", apuntó.

Reprochó que el gobierno de la 4T actual está entretejiendo una estructura policial para meterse en la vida de todos los ciudadanos. "El oficialismo está construyendo un andamiaje de un gobierno cada vez más policial, para que se entienda, más metiche".

Romero hizo ver que lo que harán en Acción Nacional "no es un relanzamiento meramente estético, meramente de cómo nos vemos, cómo llevamos el color azul. Es un relanzamiento sustancial de qué cosas estamos pensando, qué cosas queremos ofrecer".

Aseguró que su partido va a dar la sorpresa en los próximos procesos electoral porque "el oficialismo está actuando de manera arrogante y pensando que nos van a barrer; nuestra apuesta es silenciosa, calladita, estratégica y de tierra".



El líder panista y correligionarios mexiquenses en conferencia de prensa. ESPECIAL